



PAYS D'ARGENTAN-PAYS D'AUGE

## Des lycéens font des cadeaux aux plus démunis

Louna, Louis, Azelma, Eliott et Romy pouvaient arborer un sourire radieux. Hier, ces élèves du lycée Mézeray-Gabriel et leurs camarades de Seconde en bac pro Agora (assistance à la gestion des organisations et de leurs activités) ont remis des boîtes solidaires à l'antenne locale de la Croix-Rouge. Chaque boîte se compose de cinq éléments : un accessoire chaud (bonnet, gants, écharpe, pull...), un produit d'hygiène (dentifrice, serviette hygiénique), un loisir (jeu de cartes, mikado, peluche, livre...), et un petit réconfort (paquet de bonbons ou de gâteaux, chocolat, etc.).

Cinquante-six colis préparés pour les plus démunis

Sans oublier un dessin ou un poème rédigés par les élèves des écoles primaires Victor-Hugo, Jacques-Prévert et de Nécy. « Cette petite attention est essentielle, c'est presque plus important que le reste », notent Martine Prodhomme, Bernard Vautier et Stevens

Bardin, bénévoles à la Croix-Rouge.

Ces boîtes de Noël sont destinées aux personnes hébergées par le collectif d'urgence - le 115 - et les demandeurs d'asile accueillis par la structure de premier accueil (Spada), rue Jean-Soubabère. Et quelques autres seront distribuées aux sans-abri lors des maraudes de la Croix-Rouge.

Trois professeures, Claire Chedotal, Sevim Kose et Patricia Hamon, ont encadré cette action de solidarité qui a débuté après les vacances d'automne. « Nous avons mis en place des points de collecte dans le lycée, au CDI, au secrétariat, à la salle des profs et aussi en classe », ont raconté les lycéens. Il a ensuite fallu s'occuper de toute la communication (affiches, réseaux sociaux, diaporama sur les écrans de l'établissement) mais aussi en passant dans les classes pour expliquer le projet.

Le plus compliqué aura été de trouver assez de boîtes de chaussures, et le coup de main de Gemo et de La Chaussée a été apprécié. Au final, les jeunes ont pu confectionner cinquante-six boîtes solidaires, pour cette quatrième édition de l'opération. Le proviseur Renaud Douaire leur a dit sa « fierté. Ce travail d'équipe, c'est le secret de la réussite de vos études et de votre futur parcours professionnel. En aidant les autres, vous vous aidez vous-mêmes. » ■



Les élèves du lycée Mézeray-Gabriel aux bénévoles de la Croix-Rouge d'Argentan. Photo : Ouest-France

par François Boscher

